

今日から僕らは五月っ子！？

この他にも夏祭り、敬老会、防災訓練に参加しました。

熟議



熟議では、連携先や地域の方に集まつていただき、地域の課題を共に解決するため、どのようなことに取り組むのかについて話し合いました。「五月が丘は高齢化率が40%と、高齢化が高まっている中、五月が丘住民にとって需要のあることとは？」「3世代交流を活発に行うには？」などについて意見交換を行ったり、五月っ子主催のイベントについて提案させていただいたりしました。その結果、今年度は高齢者にフォーカスを当てるという活動の軸が決まりました！

公民館祭り

五月が丘公民館で行われた公民館祭りに参加しました。私達はジュースを販売し、積極的に声掛けを行った結果、完売させることができました。沢山の五月が丘の地域の方々が来て下さり、幅広い年代の方と交流を深めることができました！

五月が丘の地域の方々に私達の活動を知っていただくきっかけの1つになったと思います。



大学案内会

大学案内会ではキャンパス内にある図書館、食堂、講義棟などの施設を案内しました。

学外の方でも利用できる施設について知ってもらう活動を行いました。

この結果、参加していただいた方々から広島修道大学を今後利用したいというお声をいただきました。

それと同時に、私たち学生も、広島修道大学の魅力を改めて知ることができました！

